

Nota de Prensa

11-07-2001

BBVA AUMENTARÁ SU PARTICIPACIÓN EN WAFABANK HASTA EL 10%

Madrid.- BBVA anunció hoy la venta de su filial en Marruecos, BBVA-Marruecos, a Wafabank. En el marco de esta operación BBVA incrementará su participación accionarial en Wafabank del 8,11% actual hasta el 10%.

BBVA-Marruecos, con unos recursos propios a 31 de diciembre de 2000 de 2.470 millones de pesetas, es una filial de BBVA orientada a la prestación de servicios financieros a empresas españolas que operan en el país. Su integración en Wafabank, entidad en la que BBVA es uno de los accionistas de referencia, obedece al objetivo común de ambas entidades de optimizar el servicio a las empresas españolas para lo que BBVA creará una Oficina de Relación especializada en la atención de las necesidades financieras de sus clientes en Marruecos

Wafabank es el tercer banco privado de Marruecos con 651.000 millones de pesetas en activos y 164 sucursales. Además, Wafabank es el banco marroquí líder en desarrollos tecnológicos aplicados al sector bancario.